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В Лименде рубят деревья

Территорию возле «Светлячка» расчистили под спортплощадку.

Деревья возле жилых домов убирают по заявлениям 
жильцов.

Лариса БАТЯЕВА
Фото автора

В начале марта в редакцию пришел Де
нис Степаненко и рассказал, что стал 
свидетелем очередной вырубки дере
вьев в Лименде возле входа в парк.

-У рабочих поинтересовался, зачем 
они это делают. Те ответили, что люди 
подневольные: их отправили - они и ру
бят, - начал он с порога. - Сложилось 
впечатление, что им все равно, какие 
деревья рубить, главное - количество.

Денис рассказал, что живет в Лимен
де и его всегда радовало обилие зелени и 
деревьев, высаженных жителями на все
возможных субботниках. Но несколько 
лет назад началась вырубка. Формаль
ным поводом, по мнению читателя, по
служил несчастный случай, когда во 
время бури погиб человек.

- Неизвестно, как это выглядело на 
бумаге, но исполнители начали выру
бать деревья (преимущественно тополя) 
в самых неподходящих местах Лимен- 
ды: вдоль улиц, в парке, напротив КРУ 
и магазина «Чайка», - говорит он. - При
чем рубили не кривые и старые, а кра
сивые тополя и белоствольные березы. 
А корявые и замшелые остались нетро
нутыми. Видимо, не получив осуждения, 
рабочие стали вырубать деревья регу
лярно и продолжают до сих пор.

Денис возмущен происходящим, 
сильно переживает за микрорайон, ко
торый теряет свою привлекательность, 
ведь вырубки идут постоянно, а новые 
деревья не высаживают.

Вопросы, которыми так и сыпал 
мужчина (Обследуют ли деревья перед 
вырубкой? Есть ли план? Кто контроли
рует процесс? Чем заменят вырубки?), 
редакция адресовала чиновникам.

Специалисты управления городско
го хозяйства заверили, что хаотичности 
никто не допустит, а все работы прово
дятся согласно плану благоустройства.

- При валке деревьев должен присут
ствовать мастер службы благоустрой
ства и начальник участка, - объясни
ла Жанна Гардер, главный специалист 
комитета дорожного хозяйства, благо
устройства и экологии. - Если речь идет 
о деревьях возле жилых домов, то их уби
рают по обращениям граждан, а если в 
скверах, парках и вдоль улиц - служба 
благоустройства обязательно составля
ет акт обследования.

По словам специалиста, в лименд- 
ском парке крупноствольные деревья 
обследовали в начале декабря. Было

Последнее фото бе
рез в парке.

установлено, что 21 береза находится в 
неудовлетворительном состоянии: дере
вья усыхают, шесть из них сухостойные, 
имеют на стволах дупла, повреждены 
вредителями. Тогда и решили ликвиди
ровать больные березы, а впоследствии 
компенсировать их новой аллеей.

- Посадка липы и березы в количе
стве 60 штук на территории лимендского 
парка запланирована в октябре 2015 го
да, - заверила Жанна Владимировна.

Кстати, еще прошлой осенью было 
расчищено от тополей местечко меж
ду улицами Советской и Спортивной 
возле детского сада «Светлячок» (де
ревья вдоль проезжей части оставили 
для «зеленой ограды»). Здесь плани
руют обустроить спортплощадку для 
занятий хоккеем с мячом. Но подроб

ностей власти пока не раскрывают.
Тревога читателя вполне объяснима: 

благоустройством Лименды накануне 
юбилея власти занялись основательно, 
только вот компенсировать зеленые 
«краски» не спешат. По данным управ
ления городского хозяйства, в прошлом 
году в Котласе ликвидировали 322 дере
ва, а посадили всего 235 (береза, ряби
на, липа, жасмин, лапчатка) по улицам 
Кузнецова, 70 лет Октября, Багратиона, 
Ленина и по проспекту Мира. Как вид
но, лимендских улочек в списке не зна
чится. Да и высаженным деревцам еще 
расти да расти. Деревья - это легкие 
любого города. А в Котласе не так уж 
много зеленых уголков. Поэтому каж
дое срубленное дерево бьет по здоро
вью всех нас.


